
 

議会改革の先頭に！ 
福岡市議会議長に申し入れ 

◆６月から始まった３０℃を超える猛暑、雨が降ればゲリラ豪雨・・・昨今の異常

気象に「地球の悲鳴」とも思える警告を感じているのは私だけでしょうか？ 

二酸化炭素を排出しない再生可能な自然エネルギーへの大胆な転換など

「地球温暖化対策」を早急に進めなければならないと決意しています。 

◆「超少子高齢社会」が到来した日本、子どもを安心して産み育てられ、人生

の大先輩である高齢者の方々が安心して生活できる社会づくりに、誰よりも真

剣に全力で取り組むことを決意しています。  

公明党福岡市議団は６月１６日に

福岡市議会議長に対して「議会改

革を論議する、然るべき協議機関

の設置」を求める要望書を提出しま

した。 

これに対し森議長は「協議機関の

設置は必要と考えています。提案

の項目は議論が必要な内容である

と認識しています」と応じました。 

 

「東日本大震災」に対し福岡市議会

が「ともに困難に立ち向かう」姿勢を示

すことが重要との観点から、以下の４点

について提案しました。 

１． 「福岡市議会基本条例」の制定 

２． 議会の政策立案機能などの拡充 

３． 議会の「情報公開」の推進 

４． 議員報酬の削減・政務調査費は議

員・会派への一律交付をやめ議員

活動の実態に即した実費弁償制度

に改変し使途基準を更に明確化 

５月２４日、高島市長は「こども

病院移転計画調査委員会」の報

告などを受けて、移転新築の整

備場所をアイランドシティに決定

したと発表しました。今後、防災

面にも考慮した整備内容が決定

され、平成２６年１０月頃の開業

を目指します。 

公明党福岡市議団は５月２０

日に現地調査（２回目）を行いま

した。施設の老朽化や狭隘化の

状況は深刻な状況で、特に、「手

術待機３ヵ月以上」という救える

命が救えない非常事態を一刻も

早く改善する必要があります。 

 

 

 

 

 

 

（院内学級教室の視察の様子） 

こども病院の建設地 
アイランドシティに決定！ 

お互いが支え合う、安心安全な社会をめざして 
 

おばな康広ホームページ： www.komei-kyushu.net/fukuoka/obana 

思索草創✍ 


